

## FICHE DE POSTE

**COMPOSANTE : AES-EG**

**DEPARTEMENT : AES et économie-gestion**

- Nature de l'emploi : PR
- section CNU : 05
- Quotité : 100%
- Laboratoire : LED

- Numéro d'emploi : U0900PR1102
- Période de recrutement : 01/09/2026

**Profil du poste : Economie sociale, économie écologique, économie politique**

**Mots-clés : Transitions écologiques et sociales, Institutions, Politiques publiques, Économie sociale et solidaire.**

### 1) enseignement :

La personne recrutée enseignera au sein du Master Économie des organisations, en particulier dans les parcours Économie sociale et solidaire et organisations responsables (ESSOR) et Transitions écologiques, économiques et sociales (TREES), et pourra assurer des cours comme « Économie écologique », « Économie Politique de l'ESS », « Politiques publiques locales », « Justice sociale, justice climatique », ainsi que des enseignements relatifs aux méthodes d'évaluation de l'utilité sociale et écologique des politiques et projets publics et privés. Un investissement significatif dans l'encadrement scientifique des étudiants et les dynamiques doctorales sera attendu.

Une partie des enseignements pourra également concerner la Licence AES (Introduction à l'économie, Problèmes économiques et intervention publique). Enfin, la personne recrutée sera amenée à terme à prendre des responsabilités au sein du Master EDO.

### 2) recherche :

La personne recrutée inscrira ses recherches au sein du LED (Laboratoire d'Economie Dionysien), et participera plus précisément à l'axe « Économie politique et institutions » du laboratoire. Elle devra avoir montré sa capacité à publier ses travaux dans des revues scientifiques de premier plan dans son champ. Ses recherches, ouvertes sur la pluridisciplinarité et le dialogue entre l'économie et les autres sciences sociales, rejoindront les principales thématiques de l'axe : l'économie politique et le changement institutionnel, l'analyse des politiques publiques (en particulier en termes d'emploi, d'inégalités et de justice sociale), l'économie sociale et solidaire, les transitions écologiques et sociales, et les mutations du système capitaliste. Une forte implication sera attendue sur l'animation de la recherche et la coordination scientifique de projets nationaux et internationaux.

## Descriptif du profil en anglais :

### 1) Teaching

The successful candidate will contribute to teaching in the Master's program Economics of Organizations, with a particular focus on the tracks Social and Solidarity Economy and Responsible Organizations (ESSOR) and Ecological, Economic, and Social Transitions (TREES). Courses may include Ecological Economics, Political Economy of the nonprofit sector, Local Public Policies, Social and Climate Justice, as well as modules on methods for evaluating the social and ecological impact of public and private policies and projects. A strong commitment to supervising student research and contributing to doctoral training activities will be expected. The position may also involve teaching at the undergraduate level in the AES program (e.g. Introduction to Economics, Economic Issues and Public Policy). In the long run, the appointee will also be expected to assume academic responsibilities within the Master's program Economics of Organizations.

### 2) Research

The successful candidate will be affiliated with the LED research center and will contribute in particular to the Political Economy and Institutions research group. Candidates must demonstrate a proven ability to publish in leading peer-reviewed journals in their field. Their research, open to interdisciplinarity and fostering dialogue between economics and other social sciences, should align with the group's main themes: political economy and institutional change, public policy analysis (especially regarding employment, inequality, and social justice), the nonprofit sector, ecological and social transitions, and transformations of the capitalist system. Strong involvement will be expected in the facilitation of research and scientific coordination of national and international projects.

**Key words:** Ecological and Social Transitions; Institutions; Public Policies; Nonprofit organization

**Personne(s) à contacter :**

Carole Brunet, [carole.brunet@univ-paris8.fr](mailto:carole.brunet@univ-paris8.fr)